

Kommuniqué der 7. Tagung des Zentralkomitees

Am 12. Oktober 1972 tagte in Berlin das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands.

Den Bericht des Politbüros erstattete Genosse Werner Lamberz, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees.

Zu Punkt 2 der Tagesordnung, „Begründung des Gesetzes über den Ministerrat“, referierte Genosse Willi Stoph, Mitglied des Politbüros und Vorsitzender des Ministerrates.

In der Diskussion sprachen 6 Genossen.

Das Zentralkomitee bestätigte den Bericht des Politbüros und das Referat zur „Begründung des Gesetzes über den Ministerrat“.

Das Zentralkomitee faßte einen Beschluß über die Rechenschaftslegungen und die Neuwahlen der Leitungen der Grundorganisationen, der Kreis- und Bezirksparteiorganisationen der SED in der Zeit vom 3. September 1973 bis 16. Dezember 1973.

Berlin, den 12. Oktober 1972